

**CIUDAD RODRIGO**

Los voluntarios retiran media tonelada de residuos de la 'Ruta de los Molinos'

Universidad, Diputación y Ayuntamiento impulsan la campaña de voluntariado ■ En la jornada de ayer participaron los scouts, Asprodes y Plataforma "Riberas del Águeda"

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

Un nutrido grupo de voluntarios, superior al medio centenar, consiguieron ayer retirar de la "Ruta de los Molinos" de Ciudad Rodrigo más de media tonelada de residuos, "un trabajo que merece un reconocimiento ya que la mayoría de la basura recogida ha sido de pequeño tamaño y, por tanto, peso", destacó ayer María del Mar Marcos, responsable de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca.

La jornada de limpieza celebrada ayer en Ciudad Rodrigo se enmarca dentro del proyecto de voluntariado Juvenil "Ruta de los Molinos", impulsado por la Diputación provincial, la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, tres instituciones que estuvieron representadas por el delegado de Juventud de La Salina, Alfredo Martín Serna; los concejales de Juventud, María José Ramos, y Aseo Urbano, Ignacio Hernández, y la responsable de la "Oficina Verde" de la Universidad, María del Mar Marcos.

"Es un proyecto, de voluntariado juvenil, que ya se ha realizado en años precedentes con gran éxito en otros municipios de la provincia, como el año pasado en Alba de Tormes, y con el que la Diputación, desde el área de Juventud, quiere concienciar a los jóvenes en la necesidad del cuidado del medio ambiente y la participación en actividades de voluntariado", señaló Alfredo Martín, responsable de Juventud de La Salina, delegación que financia el proyecto "Ruta de los Molinos".

La jornada comenzó con la concentración de los voluntarios en el Centro Receptor de Visitantes (CRV) del Ayuntamiento mirobrigense, en la avenida de Seфарad, cita a la que acudieron más de medio centenar de jóvenes voluntarios tanto de la Universidad como de Asprodes-Ciudad Rodrigo, el grupo mirobrigense Scout "Kennedy" y miembros de la Plataforma "Riberas del Águeda".

En el mismo CRV, punto de inicio de la "Ruta de los Molinos", los voluntarios fueron recogiendo los residuos abandonados a través de los fosos de la mu-

Paralelamente a esta actividad se viene celebrando un "Maratón Fotográfico" que finaliza hoy

ralla hasta llegar al primer punto de acopio de basuras en Las Tenerias, junto al río Águeda, donde les esperaba un camión del servicio de limpieza para llenar los primeros contenedores.

La jornada continuó durante toda la mañana a lo largo de la ribera del Águeda, al mismo tiempo que se daba inicio al "Maratón Fotográfico de la Ruta de los Molinos" en el que están inscritos más de una veintena de participantes que tienen también la jornada de hoy antes de que finalice el plazo para presentar sus fotografías.



La jornada contó con la colaboración de los scouts "Kennedy", Asprodes y Plataforma "Riberas". | FOTOS: CASAMAR



Voluntarios de la Universidad recogiendo residuos.



Alfredo Martín, Ignacio Hernández y María José Ramos.